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 按照現時專線小巴第 901 號線的運作紀錄，現時的班次服務大部份

時間出現載客量偏低情況。我們會不時檢討服務水平以提供適切的班次

服務。 
 
 有關調整路線的建議，我們現正與運輸署檢視該線的服務，及研究

修改有關小巴行車路線的可行性。然而我們必須小心研究，以免影響現

有乘客。 
 
 感謝提出有關建議，小巴就有關改道可服務更多東涌區市民。讓我

們能夠繼續作出改善，為乘客帶來優質的小巴服務。 
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